
平成26年度 第２回安曇野市スポーツ推進委員全体会議 会議録要旨 

１ 会議名  平成26年度第２回スポーツ推進委員全体会議   

２ 日  時 平成27年３月22日（日） 午後６時から午後７時まで  

３ 会  場 豊科交流学習センター 多目的ホール    

４ 出席者  丸山会長・塩原副会長・布山女性会長・二見女性副会長・内川委員・望月(健)委員 

高沢委員・細野委員・水口委員・松田委員・久根下委員・高橋委員・臼井委員・ 

鹿川委員・古屋委員・浅野委員・遠藤委員・丸山(繁)委員 

５ 市側出席者  久保田課長補佐 

６ 会議概要作成年月日   平成２７年４月２０日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１）  開    会 

（２）  あいさつ 

（３） 協議事項 

①平成２６年度スポーツ推進委員会事業報告について 

②平成２６年度スポーツ推進事業報告について 

③平成２６年度スポーツ推進委員会会計報告について 

④市民スポーツ祭について 

⑤安曇野市スポーツ推進委員会組織について  

（４）  そ の 他  

・平成２７年度第１回安曇野市スポーツ推進委員会全体会議 ５月  日（  ） 

・平成２７年度関東スポーツ推進委員研究大会 千葉県  ６月５日（金）～６日（土） 

・平成２７年度長野県スポーツ推進委員女性研修会 飯綱町  ６月２８日（日） 

・平成２７年度長野県スポーツ推進委員研究協議会 軽井沢町 １１月７日（土）  

・平成２７年度全国スポーツ推進委員研究協議会 愛媛県 １１月１２日（木）～１３（金）

（５）  閉  会 

    

２ 審議の概要 

（１）平成２６年度スポーツ推進委員会事業報告について（事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

   ⇒意見なし 

 

（２）平成２６年度スポーツ推進事業報告について（事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

   ⇒意見なし 

 



協  議  事  項  等 

（３）平成２６年度スポーツ推進委員会会計報告について（事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

   ⇒意見なし 

 

（４）市民スポーツ祭について（事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

  （種目について） 

【委 員】昨年、体力テストを行ったが、参加者の中には突然来て靴などを履いていない方がい

るので、反復横跳びや立ち幅跳びを行うのはかなり難しくなってしまう。もっと簡単に

できる種目にしてはどうか。 

【事務局】県の事業の中にも体力測定委員という認定制度ができ、その中で行っている種目が、

今挙げられているものが基本になっている。体力測定では年齢ごとに全国平均が出てい

て、それにしたがって、参加者が測定を行って出た数値と平均値を比較してもらう方法

を取っているので、参加者に靴を持って来てもらう等、明確に案内を出して行っていき

たいと思う。 

【事務局】確かに、そういう事があったので、チラシ等で上履きを持って来てもらう等のＰＲも

しつつ、持ってこない方も出来る体力測定があれば検討していきたい。 

 

（５）安曇野市スポーツ推進委員会組織について （事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

【委 員】将来的には、地域のスポーツ推進委員の活動に加えて、専門外の活動をするというふ

うに考えて良いのか、それとも枠の中で活動していくと考えるのか。もっと発展してい

くと考えるなら、スポーツ推進委員の人員を増やしていかなければならないと思う。将

来的なイメージはどのように考えているのか。 

【事務局】地域の活動が一番の重点だと思う。その中で、全体のスポーツ推進の活動にもご協力

を頂きたい。スポーツ振興計画についても全体的なものと考えて頂き、ご協力を頂きた

いと考えている。それに伴い、スポーツ推進委員の人員も増えるという事もあり得る

が、地域を超えてスポーツ推進委員の交流をして頂きたいというのが一番の目的で、地

域のスポーツ事業行事もあるが、今後は全体の計画に基づく市全体のスポーツ推進にご

協力頂き、それを一緒の仕事としてやっていただければありがたいと考えている。 

【委 員】地域の壁を超えてやるという話は以前からあったが、現状は難しい。将来的なビジョ

ンをどのように持つかによって、推進委員の人数も変わってくる。 

【委 員】地域を超えた活動をどうしていくのかという事は、スポーツ推進の課題だと思う。し

たがって、出された提案を新しい試みとしてやってみて、その反省を踏まえた中で、方

向付けを変えていくという事にしてはどうか。推進委員の関係についても、勤めながら

やっている人も多いので、どのように協力を得ていくのかが問題。 

 

 



 

協  議  事  項  等 

【事務局】安曇野市の場合は地域から合併してきたので、地域が中心でやっているが、市全体と

しても何か事業をやるかという事がこれからの検討の課題になってくると思う。市でや

っている事業に協力していくことに加えて、このメンバーで市全体の事業を何か計画し

てやっていくことも必要ではないかと思う。現在提案されている内容については様々な

意見があったが、27年度は実施してみて、今後の段階で検討していきたいと思う。 

【事務局】ビジョンについては、今後推進委員の皆さんからご意見を出して頂く中で、スポーツ

推進委員が地域の活動を重点に置いていくのか、全体としての活動を重視して行くのか

は、考えて頂きたいと思う。27年度については、教室を見ていただく中で、今後企画を

出して頂ければと思う。 

 

（４）  そ の 他 （事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

 

 

（６）その他 

 



 


